

Fischer kümmern sich um Nachwuchs

Die allgegenwärtigen Unwetter und der Klimawandel – hier insbesondere die spürbare Erderwärmung – sind auch bei den Fischern im Stubaital ein Thema. Nichtsdestotrotz ist man in Neustift seit Jahren bemüht, das Ökosystem der Ruetz am Leben zu halten. Und dies mit spürbarem Erfolg. Denn nicht nur vonseiten der heimischen Fischer wird eine positive Bilanz über den bestehenden Bestand an Salmoniden gezogen, auch auswärtige Angler, welche heuer im Neustifter Revier Tageskarten lösten, zeigten sich sehr zufrieden.

Heimische Jungfische

Vor kurzem wurden in der Ruetz wieder einige Kilogramm Stubaier Bachforellen eingesetzt. Eine kleine aber überaus wichtige Wiederbelebensmaßnahme nach den Unwettern im Sommer, betont Obmann-Stv. und Bewirtschafter Reinhard Siller: „Die Bachforellen sollen der Ruetz neue Lebenskraft geben und den Bestand weiterhin stabil halten.“

Von Regionaut Fischereiverein Neustift



Kürzlich wurden wieder Bachforellen in die Ruetz eingesetzt. Foto: FV



BILDERGALERIE

Foto: flo.gla

Cool: Heavy Metal & Punk auf Trautson

Bezirksblätter

MeinBezirk.at

BILDER DER WOCHE



Foto: Sandra Jesnig

Im Gänsemarsch

Was für ein Gegacker, wenn sich so viele Gänse zum Marschieren treffen. Der Gänsemarsch bezeichnet eine Form der Fortbewegung, bei der man hintereinander in einer Reihe läuft. Ein großartiger Schnappschuss von unserer Regionautin Sandra aus dem Stubaital.



Foto: Hans Hühling

Rumer Spitze

Einen wunderschönen Sonnenuntergang mit weitem Blick in die Ferne genoss unser Regionaut Hans aus Thaur.



Foto: Peter Popp

Herbst

Die farbenfrohe Herbstzeit ist wieder da und das bunte Laub strahlt in den Farben Rot, Orange und Gelb. Danach fallen sie zu Boden. Eine tolle Aufnahme von unserem Regionauten Peter.